

12月5日(木) Xmasケーキ作り

11月16日(土) 恐竜列車



次バナナ〜



ちよっと味見



毎年大人気のクリスマスケーキづくり♪
今年はチョコクリームたっぷり。
中にはいちごとバナナがかくれんぼ。
みなさんととても上手にできましたよ〜



恐竜列車に乗り恐竜博物館へ。
車内ではたくさんの恐竜たちと
写真撮影やクイズで盛り上がり
ました。あっという間に到着。

みんな よっといで 公民館だより

松岡地区 (松岡・志野・御陵)

松岡地区公民館だより『よっといで』は町公式ホームページでもご覧いただけます。

～松岡公民館～

親子でいっしょに 新年お楽しみ会

たこ焼き作りするよ〜

日時: 1月26日(日) 10:00~13:00

場所: 松岡公民館 2階多目的ルーム

定員: 20名(先着順・要申込)

対象: 幼児~小学生(未就学児は保護者同伴)

参加費: 200円

対象: 幼児からご年配の方まで

みんなで楽しみましょう!

12月7日(土) 酒蔵巡り

12月5日(木)日本の伝統的な酒造りがユネスコ無形文化遺産に登録され、その2日後にタイミングよく実施でき、酒の街で地元の酒蔵見学と美味しい日本酒を堪能しました。



いろんな酒を試飲できて嬉しいの

これは美味しい



田辺酒造にて

12月1日(日) みんなの第九



400人以上の来場者があり五感をゆさぶる感動、凛として響く歌声、胸が熱くなりました。永平寺町の方がもっと沢山来てほしいと思いました。来年は10回目です。みなさんすばらしいものを肌で感じてほしいです。 S.Hのひとり言

今年1年ありがとうございました。老若男女で賑わう1年でした。人生百年時代、来年も皆さん大いに利用して楽しんでください。
松岡公民館館長 堀江 俊子

お知らせ

・松岡小学校創立150周年記念事業で50年前の在校生による作品を松岡公民館2階エレベーター前に展示してあります。松岡小学校を卒業された方は作品を取りに松岡公民館までお越しください。

松岡・御陵・吉野公民館
12/28(土)~1/6(月)は休館いたします。

〜お詫び〜
広報永平寺12月号に掲載のみんなのサロンの日時が誤って掲載しておりました。正しくは12/20開催でした。訂正してお詫びいたします。なお、みんなのサロンは毎月開催しておりますのでぜひご参加ください。

お楽しみ会♪

皆さまお誘いあわせのうえぜひお越しください♪

日 時: 1月29日(水) 13:30~15:30
場 所: 松岡公民館 2F多目的ルーム

健康教室

イスに座って無理なく体操しましょう♪

毎週金曜日 ➔ いきいき百歳体操
みんなのサロン ➔ 1月24日(金)
松岡公民館 2F多目的ルームにて10:00~スタート!

企画講座のお申し込みは 松岡公民館へ ☎0776-61-7222

※月・土・日・祝日を除く平日の8:30~17:00受付

松岡公民館 TEL 0776(61)7222 FAX 0776(61)2009
御陵公民館 TEL 0776(61)3151 FAX 0776(61)3151
吉野公民館 TEL 0776(61)6900 FAX 0776(61)6901



【吉野公民館企画】

第29回 おらが村でも国際交流

2年生による三択クイズと5年生によるスライド発表、司会進行も上手でした！

毎年恒例の吉野小学校の児童と留学生の交流会も今年で29回目となりました。今年は11月23日(土)に吉野公民館を会場とし、中国・台湾の留学生5名と吉野小学校2年生・5年生の児童13名とその保護者が交流を深めました。久しぶりの吉野公民館での開催で、前半は児童たちの出し物と留学生による母国の紹介を楽しみ、後半は参加者でたこ焼きパーティーを楽しみました。一緒に調理しながら会話が弾み、親睦を深めることができ、とても良い機会となりました。

日本に来てどれくらい経ちましたか？福井の暮らしは慣れましたか？



日本に来てどれくらい経ちましたか？福井の暮らしは慣れましたか？



各公民館では いろいろな交流活動 をしています♪

福井県立福井農林高校



紙コップタワー



段ボールゴルフ



リース作り



インタビューしているところです

撮影...大東中学校生徒

福井市立大東中学校

12月3日(火)、総合学習「地域の宝探し」の第2弾で松岡公民館を訪れ、今回はさくら台の皆さんに地域のいいところを尋ねたり、いっしょに輪投げをして楽しみました。さくら台の皆さんは生徒が持つタブレットに興味津々、「これ、どうやって使うの?」「今は教科書ないの?」「1人1台持つてるの?」など生徒にたくさん質問していました。



魚釣り

春から農林高校の生徒と芋ほりや苗植え、生徒手作りのゲームで交流してきました。生徒たちが一生懸命考えて作ってくれた遊びで心と身体がとても温まりました。



伝言ゲーム

